
 

 

【ア ン ケ ー ト 結 果】  

◇本日の感想をお書き下さい。  

〇高校生、専門学校時代に参加してから約 3 年ぶりの練習会でした。その頃は、50cc ｽｸﾀｰでの

参加でしたが、今回、普通・大型免許を取得し、ﾊﾞｲｸをまだ上手に操れてないと思い参加し

ました。ｱｸｾﾙﾜｰｸ、重量などすべてにおいて違い、無理な運転はしてはいけないと改めて感じ

ました。また、自分の今の技術も知る事ができてよかったです。ぜひまた秋の練習会にも参

加させていただきたいと思います。今日は 1 日ありがとうございました。  

 

〇休日にも関わらず、このような講習の機会を設けて頂きありがとうございます。大型二輪に

乗るようになり、低速運転して練習の必要を感じてましたが、練習の機会もなく、本日は大

変貴重な経験となりました。ｺﾛﾅ禍だからこそ、このような機会を継続頂ければ励みになりま

す。  

 

〇今日は、楽しく講習をして頂きありがとうございます。朝来た時よりも安全にﾊﾞｲｸを運転出

来る感じがします。週末にﾂｰﾘﾝｸﾞに出かける機会が多いので事故を起こさない運転を心がけ

ます .このような会を年 2 回と言わず ,何回も開いて頂けるとうれしいです .白ﾊﾞｲさんの運転

を見る機会もあると、参考になります。本日は、ありがとうございました。                                                             

 

〇3 月に開催された「大分県二輪車安全運転講習会」に参加し、大変勉強になった為、今回参

加させて頂きました。ﾊﾟｲﾛﾝｽﾗﾛｰﾑ、一本橋、急制動、複合ｺｰｽなど前回とは違った大きなｺｰｽ

での練習は大変勉強になりました。現時点での自分の不足している部分も分かり、更なる練

習が必要だと感じました。本年秋季に開催される講習会にも是非参加したいと思います。本

日はありがとうございました。  

 

〇とても解りやすい指導で勉強になりました。中々、技術の向上が出来る場がないので、講習

会を幅広い人に参加して欲しいです。  

 

〇最近ﾊﾞｲｸに乗る機会が減ったため技術向上を目的に参加しました。事故防止のため本日練習

したことを役に立てていこうと思います。大変お世話になりました。  



 

 

〇非常にためになりました。普段から意識して練習に取り組んでいますが、指導員の方々は、

ｸｾ等も見抜いて指導していただけるのでとてもありがたいです．今後ともこのような機会が

続くことを望みます（特に大分はこのような場が少ないので．．．）ありがとうございました。 

 

〇久しぶりにまともにﾊﾞｲｸに乗ったという感じがします。頭でわかっていても体がついていっ

ておらず操作が適当になっていた事がよくわかりました。それを的確に指摘し、また修正し

ていける様、助言、指導していただき大変ありがとうございました。安全にかつかっこよく

ﾊﾞｲｸに乗り続けていこうと思います。今日は一日おつかれ様でした。ありがとうございまし

た。  

 

〇ｽﾗﾛｰﾑなどでﾊﾞｲｸを一般道ではできない走行をできてよかった。ﾗｲﾃﾞｨﾝｸﾞﾎﾟｼﾞｼｮﾝなどためす

事ができ、自分を知る事ができた。  

 

〇2 年ぶりの参加です。ふだん、意識して運転しているつもりですが、やはり体が忘れている

ことが多かったです。基本を思い出すことができました。  

 

〇2 年ぶりの SRS で楽しい一日を過ごさせて頂き有難うございました。今回は主にﾘｱﾌﾞﾚｰｷの

使い方、1.制御の働き 2.第 2 のｱｸｾﾙとしての働き等を学ばせて頂きました。今後も今回学

ばせて頂きました安全に関する注意事項を守り、事故を起こさない、遭わない、運転を心掛

けていこうと思います。  

 

〇初めての参加で学ぶことが多くあり、とても運転技術のﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟが出来た事がとても自分の

為になりありがとうございました。今日学んだ事をﾂｰﾘﾝｸﾞ仲間にも伝えていきたいと思いま

す。  

 

〇C 組でした。指導員のお二人が、とても親切で充実した一日になりました。機会あればまた

参加したいです。ありがとうございました。  

 

〇本日の講習会を受講して、目線の重要性についていつも躊躇はしていたのですが、いかに出

来ていなかった事に気づかされました。無理をせずにこれからも安全運転を心掛けます。  



 

 

〇教習で学んだ事等、大切な部分をあらためて学ばせて頂き、ありがとうございました。  

二輪の事故は、何かあれば、身体に大きなﾀﾞﾒｰｼﾞを残すものがおおく、その事故についても

講話を頂き、非常にありがたかったです。またこのような場があれば積極的に参加してみた

いと思いました。この学んだ事を回りにも広げ、事故防止に努めたいと思います。  

 

〇本日は、この様な講習会を企画して頂き、本当にありがとうございました。非常に有意義な

時間を過ごす事が出来ました。普段は二輪車は通勤にしか使用していないのですが、改めて

この様な講習会を受けて、二輪の危険さや自分の運転技量について見直すよりきっかけとな

りました。やや高度な部分も有りましたが、緊急回避等には非常に有効で実感しております。

私の周りにも二輪に乗られる方が多く居られます。又、それなりに年季が達している方もお

られるので、特にご年配の二輪に乗られる方にこの様な講習会参加をすすめられたらと思い

ます。本当に本日は有意義な一日をありがとうございました。  

 

〇特に有りません。満足です。  

 

〇久しぶりのﾗｲﾃﾞｨﾝｸﾞで不安な点がいくつかあったので、その点を解消することができてよか

ったと思います。この講習会を活かして交通安全に努めたいです。周囲にもこの活動を広め

たいです。  

 

〇普段の運転ではしないようなｺｰｽや練習ができ、本日はとても勉強になりました。  

 

〇ﾀｲﾑを計ることなどは知らなかったけれど、いざやってみると楽しかった。ｱｸｾﾙ・ﾌﾞﾚｰｷ・  

ﾗｲﾝなど普段はあまり、意識しないこともしっかり意識をして運転できた。車体の大きさ、ｴ

ﾝｼﾞﾝのﾊﾟﾜｰより上手く走るには技術が大事だと分かった。練習をもっとしたいと思った。  

安全運転の講話もためになり、ﾊﾞｲｸに乗る友人にも聞かせたいと思った。昼休みは少し短い

と感じた。もっと SNS を活用できればいいなと思った。  

 

〇原付購入後、一週間で、こういった講習に参加できたのは本当に運が良かったと思う。ﾊﾝﾄﾞ

ﾙの持ち方や足の位置、そして曲がり方など車校でやらなかったことを詳しく学べて良かった。

安全に気をつけて運転していきたい。  



 

 

〇本日はご指導頂きありがとうございました。普段自分では気づけないことや、変なｸｾをご指

摘頂き、丁寧に一つずつ教えて頂けたことで、より安全に運転する技術が身についたと思い

ます。今日身に付けたことを日頃から胸に留め、楽しいﾊﾞｲｸ生活を送りたいと思います。  

 

〇ひとつひとつていねいにおしえてもらえて、すごくわかりやすかったです。最初は緊張でう

まくいきませんでしたが、最後は楽しく終われました。ありがとうございました。U ターン

ができるようになったので良かったです。また機会があれば参加したいと思います。  

 

〇初めての講習会、受けてめちゃくちゃ楽しかったです。指導員から教えてもらって、前から

興味あって、初めて受けて基本中の基本、やってみてさらに楽しくなりました。いい勉強に

なりました。また、参加したいなと思います。ありがとうございました。  

 

〇緊張から始まり解けるまでに時間がかかりました。ｸｾがついているので説明を聞いて頭では

理解できてもかなり難しかったです。今後のﾊﾞｲｸﾗｲﾌを楽しくするためにも、とても良い機会

でした。ありがとうございました。  

 

〇免許を取ってから乗るまでのﾌﾞﾗﾝｸが長かったので心配な日々でしたが、今日はとても勉強に

なりました。講習の先生方も人数が多かったので良かったです。機会があれば又参加させて

いただきたいです。ありがとうございました。  


